Le Sentier

Vol. 8 no 7 Octobre 1990

Le journal communautaire de Saint-Hippolyte

Montagne-Art '90 en musique.

par Louise Montpetit

Plus de deux cents personnes ont assisté au concert d'ouverture de la 5e édition de Montagne-Art, vendredi soir le 21 septembre dernier.

Des plaques de reconnaissance ont été offertes à chacun des artistes invités depuis les débuts de Montagne-Art.

Nous avons eu l'opportunité d'entendre l'ensemble vocal "La Voie Lactée" dirigée par la compositrice Ginette Bertrand.

Josée Caron, une pianiste de renommée internationale, nous a présenté un programme de musique des plus excitants. Elle a su nous transporter dans le temps en nous interprétant des pièces de Bach, Beethoven, Chopin, avec une habilité extraordinaire. Cette jeune artiste sait faire vibrer le cœur des gens par sa musique. Elle a une parfaite maîtrise de son piano, on ne se lasse pas de l'entendre jouer. Malgré son jeune âge, elle sait faire revivre ceux et celles qui l'ont précédée dans le temps avec une telle profondeur d'âme qu'on ne peut que lui reconnaître un talent extraordinaire.

Les organisateurs de Montagne-Art 1990 ont su choisir en l'invitant parmi nous. Il nous faut aussi remercier les commanditaires qui par leur générosité contribuent largement la réussite de la programmation de Montagne-Art d'année en année.

https://www.journal-le-sentier.ca/wp cms/media/2018/01/octobre-1990.pdf